

Ein Nachmittag für Beet und Begegnung – Gartenaktion in der KiTa Familienzentrum

Ein Nachmittag voller Energie, Gemeinschaft und frischer Erde – so lässt sich der Gartentag in der Kita Familienzentrum treffend beschreiben. Bei strahlendem Frühlingswetter kamen Eltern, Kinder, Pädagogen und der engagierte Elternbeirat zusammen, um das Außengelände der Einrichtung gemeinsam zu verschönern – mit sichtbarem Erfolg.

Schon früh am Nachmittag herrschte geschäftiges Treiben: Ausgestattet mit Eimern, Gartenhandschuhen und kleinen Schaufeln machten sich Groß und Klein mit viel Freude ans Werk. Dabei ging es nicht nur ums Gärtnern, sondern auch um das gemeinsame Erleben, Lernen und Gestalten – für die Natur, die Kinder und das Kita-Miteinander.

Mit viel Begeisterung wurden Tomaten- und Gurkenpflanzen vorsichtig umgetopft. In den frisch von Unkraut befreiten Beeten säten Kinder gemeinsam mit ihren Eltern neues Gemüse und Wildblumen – ein nachhaltiger Beitrag zur Artenvielfalt und eine wertvolle Gelegenheit für die Kinder, Natur mit allen Sinnen zu entdecken.



Ein besonderer Dank gilt dem Elternbeirat, der nicht nur tatkräftig bei der Gartenarbeit half, sondern auch großzügig Erde und Pflanzen spendete. Dank seiner Hilfe konnten die Beete neugestaltet werden. Diese erstrahlen nun in neuem Glanz und bieten den Kindern künftig noch mehr Raum zum Staunen, Forschen und Probieren.

Die Eltern packten außerdem bei anderen Aufgaben mit an: Die Terrassenfliesen wurden neu verfugt, und das gesamte Gelände wurde von Unkraut befreit und gepflegt. Der Nachmittag zeigte, wie viel gemeinsam erreicht werden kann, wenn alle an einem Strang ziehen.

Ein weiteres Highlight war auch die neugestaltete Sonnenblumenecke, die angesät wurde: Mit viel Hilfe und frischer Erde entstand hier ein neuer Lieblingsplatz, an dem die Kinder die Pflanzen wachsen sehen und gleichzeitig die Schönheit der Natur hautnah erleben können.

Zum Abschluss pflanzten Kinder und Eltern gemeinsam Himbeer- und Brombeersträucher, die hoffentlich in den kommenden Jahren reiche Ernte bringen - und den Garten noch ein Stück lebendiger machen.

Dabei wurde deutlich: Die Kinder erfahren hier nicht nur, wie Natur funktioniert, sondern auch, was es heißt, Teil einer Gemeinschaft zu sein – ein unbezahlbarer Wert für das Miteinander in der Kita. Am Ende des Tages gingen alle mit einem stolzen Lächeln und ein wenig Erde an den Schuhen nach Hause – und mit dem schönen Gefühl, gemeinsam etwas Bleibendes für die Kinder geschaffen zu haben.